



国際ロータリー会長 ジェニファーE.ジョーンズ 第 2790 地区ガバナー

小倉 純夫

第3グループガバナー補佐

千葉東ロータリークラブ 会 長 江上 俊彦

幹事 手塚 降雄

第1340回 Weekly Report 2022-2023 年度 Chilba-Higashi Rotary Club

本日のお客様

国際ロータリー第2790地区 2022-23 ガバナー補佐 星聡様 渡邉 圭介様 2022-23 ガバナー補佐担当



会長挨拶 江上会長



皆様、こんばんは 22-23 年度の最後の例会となります。

私は 21-22 年度から 2 年連続で会長をさせていただ きました。 2019 年年末に武漢で発生して 2020 年 1月20日ダイヤモンドプリンセス号で日本の感染者 が出てそれから、3年と5ヶ月間経ちました。コロ ナは、非常事態宣言で出たり、平常の生活もできな い状況となり旅行や外食ができなくなりました。ロ ータリーもリヤルでの例会ができなくなり Web 例会などに変わりました。ほとんどのイベント が中止になりました。 2023年5月8日のコロナが 5類に移行してやっと平常に戻ってきた感じです。 私自身、2022年11月にコロナの陽性になり、 3日間ほど発熱がでて1週間ほどは体調が優れない 状態でした。やはりコロナは災害で、今迄 60 数年 間生きてきたなかでこのような災害をもろに受けた ことがなく生きてきたことを実感しています。

こんなコロナの災害時の中でロータリーの活動は、 平時とは違っていましたが、私にとっては千葉東口 ータリークラブの会長をやらせていただけたことは 人生にとって有益であったと感じています。私は、 還暦を迎えてから、ロータリーに入りました。 ロ-タリーに入会して7年が経ち8年目になります。こ の2年間は会長を務めさせていただき 私にとって、 この歳でローターリーの楽しさが感じられるように なってきました。 本日は、ガバナー補佐の星さん、 補佐幹事の渡邊さんにも出席をいただきありがとう ございました。来期は田中会長に千葉東ロータリー クラブを引っ張ってもらえると思っていますので、 あと押しをしていきたいと思っております。 会長を務めさせていただいた 2 年間、幹事の坂下さ ん、手塚さん、事務局の滝田さん また、会員の皆さ まに支えられて会長の役ができましたことに感謝し ております。 皆さまに感謝を申し上げて会長最後の 挨拶とさせていただきます。

ホテルニューオータニ幕張様へ御礼贈呈



一年間大変お世話になりました。

幹事報告 手塚幹事

・8月親子3代祭りにおいて神輿が再開されます 多くの参加者をお待ちしております。



会長・幹事慰労激励会

ご挨拶



星聡ガバナー補佐

新旧会長バッジ交換



田中会長エレクトへ江上会長からバッジが交換され、江上会長へ記念品の贈呈がありました。

乾杯



鳴海直前会長



点 鐘:毎月曜日18:30



参加者全員のスピーチリレーがなされ、無事お開きとなりました。一年間お疲れさまでした。 手塚幹事については、次年度も田中会長年度幹事 としてもう一年間、宜しくお願いします。



閉会の辞 田中会長エレクト

___ BOX

加藤会員

江上会長、手塚幹事、一年間お疲れ様でした。 高会員

江上会長、手塚幹事、今年度ご苦労様でした。 宍倉会員

江上会長、手塚幹事一年間お疲れさまでした。 池田会員

会長、幹事大変お疲れ様でした。

次年度田中会長がんばってください。

松澤会員

ガバナー補佐の星様、ガバナー補佐担当の渡邉様 ありがとうございました。そして江上会長、手塚 幹事お疲れ様でした。

鳴海会員

江上会長、手塚幹事1年間ありがとうござい ます。手塚幹事、田中会長をよろしく。

坂下会員

江上会長手塚幹事一年間おつかれさまでした。 瀬川会員

江上会長おつかれさまでした。

江上会長

- 工名 次年度会長田中さん頑張ってください。 精一杯盛り上げます。星ガバナー補佐、渡邉 補佐担当1年間お疲れ様でした。

手塚幹事

星ガバナー補佐様、渡邉補佐担当様、 本日はありがとうございました。

合計 70,000 円 累計 618,000 円

創 立:1991 年 1 月21日 事務局:264-0037 千葉市若葉区源町 108 2 階

認 証:1991 年3月6日 TEL:043(251)2790 FAX:043(251)2726

例会場:ホテルニューオータニ幕張 Email:rotary-office@chiba-higashi.jp

発行 千葉東ロータリークラブ 会報委員会 坂下 雅紀